

Homenaje a Fidel Castro en instituto ligado al PC



Para las 19:00 de ayer estaba convocado un homenaje al exgobernante cubano Fidel Castro en el excomando de Jeannette Jara, en el ICAL —instituto ligado al PC—, en calle Cumming. Todo esto organizado por la Embajada de Cuba en Chile y el "Movimiento Solidaridad con Cuba en Chile". En la entrada de la sede estaban unos carteles con la imagen de Fidel Castro y banderas del país caribeño. Se realizó una exposición de la fundación en el salón central del ICAL y se repartieron chapitas y folletos exigiendo el fin del bloqueo a Cuba. Al evento no asistió ningún alto dirigente del PC ni la candidata.